

## **Stellungnahme der Ehrmann SE, Oberschöneeg**

Dass sich der Verbraucher getäuscht fühlt, bedauern wir sehr. Ehrmann bietet unter den Marken „Träume“ ein umfangreiches Sortiment, zu dem auch FrüchteTraum und GrießTraum gehören. Bei der Bezeichnung „Ehrmann VanilleTraum“ handelt es sich um einen Markennamen, der seit 1995 eingetragen ist und seither mit nahezu unveränderter Rezeptur hergestellt wird. Die Produkte unter der Marke „Ehrmann VanilleTraum“ sollen dem Verbraucher eine möglichst schnelle Orientierungshilfe bezüglich der Geschmacksrichtung und –art am Kühlregal bieten.

Bei „Ehrmann VanilleTraum“ handelt es sich um ein Dessert mit Vanillegeschmack, wie in der Verkehrsbezeichnung eindeutig angegeben ist. Wir bilden keine Vanilleblüte und keine Vanilleschoten ab. Zudem ist im Zutatenverzeichnis klar gekennzeichnet, dass Aroma zugegeben ist.